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１）非正規公務
員の「(雇止め)
公募」について

2）公務非正規
の賃金引き上
げ

3）「フル」は手当
や健診あり
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大

４）公務員数
少と「非正規」
化が進む現状

５）女性の
自立・同
一労働同
一賃金へ
の取組

６）その他ご意見

佐倉市長選挙 清田のり子 無所属 １．課題だと思う・改善したい６．必要だと思う（生計を立てられるよう改善すべき）１．見直すべきだ １．問題がある。待遇改善して人材を集め、枠（短時間公務員制度など）も広げるべきだ１．必要だ（性別にかかわらず、待遇はフェアであるべきだ）.

佐倉市[議会議員] 伊藤とし子 [さくら・]市民ネットワーク １．課題だと思う・改善したい５．必要だと思う（生計を立てられるよう改善すべき）１．見直すべきだ １．問題がある。待遇改善して人材を集め、枠（短時間公務員制度など）も広げるべきだ１．必要だ（性別にかかわらず、待遇はフェアであるべきだ）

非正規公務員の待遇改善に長年声を上げてきました。2月千葉県議会
環境生活警察常任委員会にて、消費生活センター相談員（所管のため）
の任期について確認したところ、5年で雇止めしていないとの答弁があり
ました。（まだ議事録は公開されていません）。会計年度任用職員制度を
定めている地公法改正を求めていきたいです。また自治体で出来る限り
の待遇改善に努めていきたいと思います。

佐倉市議会議員　　　　　　　　　　　[稲田 敏昭] 新社会党 １．課題だと思う・改善したい４．必要だと思う（生計を立てられるよう改善すべき）１．見直すべきだ １．問題がある。待遇改善して人材を集め、枠（短時間公務員制度など）も広げるべきだ１．必要だ（性別にかかわらず、待遇はフェアであるべきだ）

労働諸法制が改悪され、民間も含め資本側の調整弁としてやられ
てきました。労組の闘いが少なくなった結果だと考えます。闘う労
働組合が少なさが資本の攻撃を許してしまった。私たちも反省しな
ければ。共に頑張りましょう。

佐倉市議会議員 松島梢* さくら・市民ネットワーク １．課題だと思う・改善したい３．必要だと思う（生計を立てられるよう改善すべき）１．見直すべきだ １．問題がある。待遇改善して人材を集め、枠（短時間公務員制度など）も広げるべきだ１．必要だ（性別にかかわらず、待遇はフェアであるべきだ）.

佐倉市議会議員 五十嵐智美 [さくら・市民ネットワーク] １．課題だと思う・改善したい２．必要だと思う（生計を立てられるよう改善すべき）１．見直すべきだ １．問題がある。待遇改善して人材を集め、枠（短時間公務員制度など）も広げるべきだ１．必要だ（性別にかかわらず、待遇はフェアであるべきだ）.

習志野市長 藤崎ちさこ 無所属 １．課題だと思う・改善したい１．必要だと思う（生計を立てられるよう改善すべき）１．見直すべきだ １．問題がある。待遇改善して人材を集め、枠（短時間公務員制度など）も広げるべきだ１．必要だ（性別にかかわらず、待遇はフェアであるべきだ）もう少し時間があれば、良かったと思います。簡単な

習志野市議会 [大宮こうた] 無所属 １．課題だと思う・改善したい０．必要だと思う（生計を立てられるよう改善すべき）１．見直すべきだ １．問題がある。待遇改善して人材を集め、枠（短時間公務員制度など）も広げるべきだ１．必要だ（性別にかかわらず、待遇はフェアであるべきだ）大事な課題への取組、ありがとうございます。

習志野市議会 谷岡隆 日本共産党 １．課題だと思う・改善したい１．必要だと思う（生計を立てられるよう改善すべき）１．見直すべきだ １．問題がある。待遇改善して人材を集め、枠（短時間公務員制度など）も広げるべきだ１．必要だ（性別にかかわらず、待遇はフェアであるべきだ）

会計年度任用職員の待遇改善については、市議会の一般質問や
議案質疑で、制度導入時にパート化の問題、昨年は雇止め公募、
勤勉手当について、今年３月は退職金について取り上げました。
これからも改善へ向けて取り組んでいきたいと考えています。

流山市市長 上田恵子 無所属 １．課題だと思う・改善したい２．必要だと思う（生計を立てられるよう改善すべき）１．見直すべきだ １．問題がある。待遇改善して人材を集め、枠（短時間公務員制度など）も広げるべきだ１．必要だ（性別にかかわらず、待遇はフェアであるべきだ）会計年度任用職員の雇用の実態を検証し、待遇改善を図りたい。

流山市議会議員 小林ひろゆき [無所属] １．課題だと思う・改善したい３．必要だと思う（生計を立てられるよう改善すべき）１．見直すべきだ

世界中でベー
シックインカム導
入の論調があり、

正規非正規関わ
らず、公務員雇用
の影響は不可
避。仕組みを理解
しながら、豊かな
生活へシフトでき
るよう意識改革を
してゆきたい。

１．必要だ（性別にかかわらず、待遇はフェアであるべきだ）
本アンケートで女性に特化した非正規雇公務員の現状を知りまし
た。これからも動向を注視してゆきたい。

[ ]内は「はむねっと」による補完加筆, *は重複修正済です。


